

SOBRE SUS INTENCIOS FRENTE A GENOCIDIOS

Ley sobre ley, tratado sobre tratado, activistas del pasado y activistas del presente (independientemente si fueron del estamento público o no): A parte.

Resultados adquiridos durante La Caza Genocidio de la Franja de Gaza.

14/01/2026:

Sinceramente paso de perder el tiempo. Los primigenios han empezado a boicotear esta web; tal y como estáis viendo. Quería ponerlos a prueba con una irregularidad de registro del dominio que ellos mismos provocaron.

En smartphones ya no se puede ver en la mayoría de dispositivos...

Como bien os indiqué yo sí sé como cazar.

Que nos indica esto...

Muy sencillo. No hay todavía voluntad primigenia para terminar el genocidio de gaza. Y. Desde luego; nunca la habrá.

Cumpliendo mi parte a tiempo:

Básico. Es un secreto a voces...

1. Durante las manifestaciones de 2023, el pueblo israelí, estuvo alerta por la inminente socaba de su democracia. En más de 50 años no se habían manifestado tan en masa ni de forma tan bien organizada.
2. Los servicios de inteligencia israelíes confabularon con el gobierno para producir un tipo de atentado de bandera falsa, tomando nota de la experiencia en ello de los Estados Unidos de América. Hamas lo perpetró a voluntad sin estar en la treta.
3. Antes, pero; trabajaron contramanifestaciones a la espera de su treta. De esta forma en el momento crucial; sabían; iban a provocar sentimientos contrariados de las primeras manifestaciones.
4. La vergüenza de un pueblo que empezaba a renacer; volvió a enquistarse de nuevo. La aprensibilidad por familiares y víctimas de los ataques; hizo que la esperanza rebajara. Y. Poco a poco... La resignación convirtió a este pueblo a la merced de unos genocidas y quienes los secundan.

Ahora vas a matizar cada punto y vas a añadir cuantos quieras. Esta ha sido mi visión desde fuera.

Algo extra y vinculado:

Necios un porcentaje sorprendente de ellos/as (primigenios y primigenias);y; por gilipollas... Abogan por mis documentos siendo esclavo bajo el pretexto de veracidad.

Con su reticencia he podido confirmar varias cosas que comparto sin sentir herido mi amor propio.

Por no querer informar esclavo:

1. Que la información que os he aportado ya en www.frente-liberacion-tierra.org la consideran veraz. Por eso quieren más de ello siendo yo esclavo. Intentando decirnos al mundo; que todo aquello veraz; de su forma de vivir; antes debe pasar por su filtro. Que aceptemos progresivamente el declive de nuestro mundo, por incapacidad e insuficiencia. Ellos saben que incluso informaré mejor libre...

Por esta caza:

1. Decirnos a todos los habitantes de la Tierra; que la mayoría de ellos/as; valida genocidios por intereses particulares (terrenitos).
2. Sabiendo ellos cual era mi parte final de esta caza desde hace más de una semana. Han intentado impedir sin existo; que no lo publicara. Por lo tanto puedo confirmar 100% que el atentado contra Israel; fue un atentado de bandera falsa de tipo específico.
3. Que el derrumbe de las torres gemelas... Les preocupaba que lo hablara como comparativa...; también.